

REAGAN CON FAMOSO CORREDOR.— Wa-shington, octubre 27. El Presidente Ronald Reagan sostiene en sus manos un par de zapatos de carrera, que le obsequió hoy el ganador de la maratón de Nueva York, Alberto Salazar, en una ceremonia en los jardines de la Casa Blan-

Tratan de Evitar Ola de Huelgas en México

MEXICO, D.F. 27 octu-bre (EFE).— Las autori-dades laborales de México propusieron hoy una "al-ternativa" a los trabajadores y empresarios del país, para evitar que comiencen "un buen número de huel-gas", en noviembre, que puede afectar a 200.000

empresas.

El Secretario de Traba-jo, Sergio García Ramírez, propuso a los empresarios convenir una "contención" de precios, para soli-citar a los sindicatos, que moderen sus exigencias sobre un aumento salarial de emergencia.

Los patronos han afirmado que no están en posibilidad de otorgar un aumento del 50 por ciento, debido a que la crisis económica, que vive el país, ha golpeado a la estructu-ra industrial instalada en

México.

La "CTM", que representa a unos cuatro millones de trabajadores, y otras organizaciones sindiras organizaciones sindi-cales, han convocado el paro para el primero de noviembre, por lo que las autoridades señalaron, que es urgente y necesario que se llegue a un acuerdo

ción aumentó a razón de 17,4 millones de personas

anualmente, o sea el 2,1 por ciento desde el último

por ciento desde el ultimo censo, realizado en 1964. Los expertos occidenta-les en asuntos de población opinan que a China le será muy difícil alcanzar su ob-jetivo de tener sólo 1.200 millones de habitantes en el año 2.000, aunque si-

guieran produciendo resul-

tados sus planes de control de la natalidad.

también confiesan que la gran población crea pro-blemas enormes para alo-

Las autoridades chinas

China Tiene más de Mil Millones de Habitantes cifra indica que en el terri-torio continental la pobla-

PEKIN, octubre 27 (UPI).— La población de China pasa de los mil mi-China pasa de los mil mi-llones de personas, según los primeros resultados del censo de población anunciados hoy, que reve-lan que en 18 años aumentó en 313,5 millones, casi el 45 por ciento.

Las estadísticas del monumental censo efectuado en julio, indican que la na-ción más poblada del mun-do tenía en esa fecha 1.031.882.511 habitantes, casi la cuarta parte de la humanidad humanidad.

Aunque en el censo están incluidos los llamados "te-rritorios perdidos", Hong Kong, Macao y Taiwan, la

iar a los ciudadanos. La Violencia Principal Problema en los EE.UU.

NUEVA YORK, octubre de automóvil entre las per-27 (UPI).— La violencia sonas de 15 a 24 años, y pi-en todas sus formas, desde dió a sus colegas que haen todas sus formas, desde el asesinato hasta el pega-rle a la esposa, es el princi-pal problema de la salud pública en Estados Uni-dos, afirmó el Director Ge-neral de Sanidad, Everett

Koop.

El problema ha venido intensificándose desde fi-nes de la década de 1960 y nadie sabe exactamente por qué, indicó Koop, ex-perto en Medicina de la In-fancia, en la reunión anual de la Academia norteame-ricana de Pediatria.

Se refirió a los asesinatos, suicidios y accidentes

gan un mayor esfuerzo por impedir este despilfarro de "millones de años de vi-das".

das".

Koop advirtió a los médicos de la posibilidad de un aumento en la violencia familiar, debido a los conflictos resultantes de la fette de appleaviación de la conflictos resultantes de la fette de appleaviación de la fette de la fet falta de empleo y las pérdi-das de casas por los que no pueden pagar sus hipote-cas, sintomas de las dificultades económicas de Estados Unidos.

Y señaló a los pediatras -Favor pase a la página 19.

Decisivas Elecciones se Celebran hoy en España

MADRID, octubre 27 (UPI).— Más de 100,000 soldados y policias fueron puestos hoy en estado de alerta, el "dia de reflexión", disfrutado por el electorado antes de acudir mañana a los comicios generales non terrans y estados por terrans y estados por legales non terrans y estados por legales nerales por tercera vez, desde que falleció hace siete años el Generalísimo Francisco Franco.

Las fuerzas de seguri-

lancia en edificios ofi-ciales, emisoras radiofónicas y la televisión del Estado, fronteras, aero-puertos y embajadas. la televisión del

La guardia palaciega del Rey Juan Carlos fue igualmente reforzada. Seis mil agentes espe-

ciales de seguridad patru-llan las ciudades del país, con especial atención otor-

dounidense cerró hoy con pérdidas en la mayoría de

los mercados monetarios europeos y el oro atravesó

por una sesión de resulta-

El metal rey cerró en Londres a 419 dólares la onza fina, contra 414 ayer. En Zurich terminó el día a

417,50 en comparación de

-Favor pase a la página 19.

dos mixtos.

rales v a posibles disturbios callejeros.

Unos 25 jóvenes de la extrema derecha fueron de-tenidos durante los últimos días en Barcelona, Madrid y Valladolid bajo sospecha de intentar perpretrar sabotajes, dijeron las autoridades. Los 130.000 encargados

de velar por la seguridad permanececán en estado de alerta, hasta la conclu-

sión de las elecciones La alerta sólo puede ser le-vantada por el Gobierno saliente

El estado de alerta, apo-dado "Diana", está regla-mentado por la legislación española, aunque revistió especial significado, después que tres coroneles fueron detenidos el dos de octubre, acusados de tra-mar un golpe de Estado

-Favor pase a la página 28.



ABRAZA A UNA JOVEN. - Ciudad del Vaticano, octubre 27. El Papa Juan Pablo II besa hoy a una joven, durante la audiencia general de los miércoles, en la Plaza de San Pedro.

Radio Foto AP. para ELDIARIO DE HOY

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York (UPI).- El dólar esta-

QE NUEVA YORK, octubre 27 (UPI).— Con las emisiones secundarias marcando el paso, la Bolsa neoyorquina avanzó hoy en un ampilo frente, manteniendo su impulso, desmués de recurrerase de un pués de recuperarse de un fuerte revés.

El volumen de ventas fue pequeño, al mantener-se fuera del mercado muchos inversionistas profesionales, que estudian los efectos de los planes del Gobierno, para pedir pres-tado dinero, a fin de cubrir los déficits del presupuesto proyectados para los proproyectados para los próximos dos años.

En un día de altas y bajas, el Promedio Industrial de Dow Jones terminó la sesión con una minúscula ganancia de 0,28 puntos, quedando en 1.006,35 pun-

Entre las 1.972 emisiones en las que hubo actividad, las que subieron su-peraron numéricamente a las que bajaron por 1.212 a 444, lo que indica el predo-minio de las acciones secundarias.

El índice de la Bolsa de Valores de Nueva York subió 0,57 de punto, llegando a 77,68.

El precio promedio de una acción común subió 23

centavos de dólar.

El amplio y respetado indice de 500 acciones de Standard & Poor, ganó 0,80 de punto, para alcanzar 135,28.

El total de ventas fue de 81.670,000 acciones, mucho menor que las 102.080.000 acciones vendidas ayer.

PRECIO DOLAR

LONDRES octubre 27

Fruit Company Seguirá Operaciones en Honduras TEGUCIGALPA, octu-dores, cortadores, empa-bre 27 (ACAN-EFE).— El gadores, estibadores y

Gobierno de Honduras y el sector laboral de la bananera norteamericana "Standard Fruit Co.", se tranquilizaron hoy ante el anuncio de la empresa, de que no abandonará sus operaciones en el norte del "Standard" tiene

La más de medio siglo de explotar el rubro bananero en Honduras, como subsi-diaria de la "Castle and Cook Foods", y en su plan-illa hay más de diez mil opreros entre entre cultiva-

cadores, estibadores y ejecutivos.

Además, la transna-cional frutera tiene en Honduras empresas cone-xas que significan la explotación de otros importan-tes rubros de la economía nacional

El Gobierno hondureño y el sector laboral, representado por el Sindicato Unifi-cado de Trabajadores de la "Standard Fruit Co." (SUTRASFCO), fincaban preocupación en el

-Favor pase a la página 25.

El Trato Preferencial a Polonia Suspende Reagan

WASHINGTON, octubre medidas para aumentar la 27 (UPI) — El Presidente Ronald Reagan dispuso hoy la suspensión del sta-tus comercial especial de Polonia en represalia por la contínua represión del régimen militar de ese

La acción, formalmente adoptada bajo las previ-siones de un protocolo ante el Acuerdo General sobre Comercio y Tarifas, sus-pende el status de nación más favorecida de que Po-lonia había gozado durante dos décadas

Gobierno de Ley Marcial polaca ha tomado

represión del pueblo pola-co, al ilegalizar a la coalición laboral independiente Solidaridad, dejando a Estados Unidos sin razón para continuar refrenando sus acciones sobre sus re-clamos comerciales con-tra Polonia", dijo Reagan en una declaración.

Polonia es la nación del Pacto de Varsovia, que tuvo status de nación más favorecida sobre una base permanente. La suspen-sión del status elevará los impuestos y las tarifas sobre una gama de produc-tos exportados.



CIERRAN EL AEROPUERTO. - Tel Aviv, octubre 27. Un Boeing 747 aparece estacionado en una de las tres pistas del aeropuerto Ben Gurión, obra de empleados en huelga, que provocaron con su acción el cierre del aeropuerto al tráfico civil. Otros dos aviones fueron estacionados en igual forma en las otras pistas con propósito similar.